

Nürnberg, im Februar 2024

Sehr geehrte Eltern,

für die Kinder, die im Zeitraum vom 1. Juli bis 30. September sechs Jahre alt werden, gilt der sogenannte „Einschulungskorridor“.

Dies bedeutet für diese Kinder, dass sie im nächsten Schuljahr schulpflichtig werden *können*. Auch Ihr Kind ist davon betroffen. Wenn Sie also die Einschulung auf das folgende Schuljahr verschieben möchten, müssen Sie folgendes beachten:

1. Ihr Kind muss dieses Jahr auf jeden Fall zur Schuluntersuchung (Termin vom Gesundheitsamt)
2. Kommen Sie regulär am 13.03.2024 zur Schulanmeldung.
3. Die Schule berät Sie als Erziehungsberechtigte über die Entscheidung und spricht eine Empfehlung aus.
4. Teilen Sie der Schulleitung bis spätestens 10. April 2024 Ihre endgültige Entscheidung mit (eine Vorlage bekommen Sie am Tag der Schulanmeldung).

Bitte informieren Sie auch den Kindergarten über Ihre Entscheidung.

Mit freundlichen Grüßen

Christine Stockfish, Rin